

情報をクリップする



発行所 紙製品新聞社 〒542-0061大阪市中央区安堂寺町2-4-14 文健会館3階 TEL06(6765)1881 FAX06(6765)1880 購読料 1年間11,000円(税込) 振替口座 00990-3-16988番 e-mail:clips@ah.wakwak.com

KOKUYO Campus logo and Kokuyo Co., Ltd. information

大阪業界 新年祝賀会

179人が集う

3氏の栄誉を称える

旭日双光章 大阪府産業功労者 西川雅夫氏 大阪府産業功労者 山本利治氏 大阪府産業功労者 金澤利治氏 大阪府産業功労者



大阪業界を代表して挨拶する大阪文工連・西村貞一理事長

大阪業界5団体(一般社団法人大阪文具工業連盟、当番団体、大阪文具事務用品協同組合、一般財団法人大阪文紙会館、大阪文紙事務協同組合、大阪紙製品工業会)は、1月5日午後4時40分から、大阪・梅田のヒルトン大阪5階の間で、官公庁など来賓を迎え、合計179人が出席して、令和5年大阪文具紙製品業界新年祝賀会並びに令和4年の受章者を称える会を開催した。



旭日双光章受章のセキセイ、西川雅夫会長夫妻、大阪府産業功労者表彰のサンジ、山本利治会長、大阪府産業功労者表彰の金澤英・金澤利治社長

が山本様は大阪文工連から、金澤様は大阪文協、私は大紙工の上部団体の会紙工からの推薦を受けて、受章の栄に浴した。ひとえに業界の皆様のご支援の賜物と感謝申し上げる。文紙M.E.S.S.E、オフィスフェア(ぶんぽう)を通じて、業界の認知度を得てきた活動が功績につながった。大阪・関西万博が2025年55年振りに大阪の地で開かれるが、日本、大阪を世界に知らしめる最大のチャンスとなる。今回開催の万博のテーマは『いのち輝く未来社会のデザイン』。未来を担う人材をどう育成するかが最重要課題であり、文具業界においても未来社会の教育に貢献できる新しいものを生み出し、「いきなり」と謝辞を述べた。

進む、国家賞、各団体代表者紹介のあと、業界代表新年挨拶を、当番団体の大阪文具工業連盟・西村貞一理事長

「コロナ、ウクライナ情勢や原料高など、先の見えない1年がスタートした。円安に、原材料不足と高騰の中で、我々はどのようにして生き延びていくのか。予測困難な厳しい経営環境ではあるが、何としても生き延びていかねばならない。物価上昇による賃金アップを実現すれば人件費が上がる。もはや生産性の向上など企業努力だけではコストを吸収できない。原材料の高騰を製品価格に転嫁しないと経営を圧迫し、事業の存続

ひ、創意工夫が求められる。明日の明るい未来のために最善の努力を願いたい」と挨拶。続いて、来賓祝辞を大阪府知事(代読)は「大阪・関西万博の開催まで2年余りとなり、いよいよ会場建設工事が本格化する。2025年をターゲットに万博を最大限生かして、大阪の成長につなげていく。コロナや物価高騰など様々な課題に直面しているが、万博を千載一遇のチャンスととらえて、国際都

市大阪を目指す。各位の協力・支援を賜りたい。」大阪市長(代読)は「事業環境の適応に取り組まれていく中、多様な新商品を開発する文紙M.E.S.S.Eの開催など、文具紙製品業界の振興と発展を図るための事業を様々な形で積極的に展開されていることを心強く感じている。各位の熱意とゆめめ努力に敬意を表す。2025年の大阪・関西万博開催に向

けて、大阪経済の発展につなげていくので、各位の支援を願う」と、それぞれ祝辞を述べた。祝電披露の後、令和4年度受章者の紹介に移り、旭日双光章受章のセキセイ株式会社(会長・西川雅夫氏、同年度大阪府産業功労者表彰受賞のサンジ株式会社社長・山本利治氏と、金澤英・金澤利治社長

今年こそ飛躍の年に

東京 353人が集い新年を寿ぐ

【ヒューロウ発】令和5年東京文具紙製品業界「新年賀詞交歓会」は、1月5日午後6時から、東京・日本橋艦艇町のロイヤルパークホテルで3年振りに開催され、353人が集い、新春を寿いだ。賀詞交歓会は、一般社団法人東京文具工業連盟(石川真一会長)、協同組合東京紙製品工業連盟(山口一郎理事長)、東京都文具事務用品協同組合(原島博理事長)、東京文紙事務協同組合(藤聡志理事長)、協同組合東京文具共和会(原田晴司理事長)の主催で、当番団体である共和会・栗田副理事長の司会で



令和5年東京文具紙製品業界新年賀詞交歓会

はじまり、会員のセキセイ・西川雅夫会長が昨秋の叙勲で受章したことを受けて、登壇した団体長を紹介したあと、原田理事長が「賀詞交歓会が1社5人までの出席に協力していただき、3年振りに開催できることになった。昨年

シアのウクライナ侵攻からはじまり、エネルギーや穀物、半導体不足、中国のロケットなどにより、世界経済が混乱した。さらに、物価が上昇し、1ドル150円という円安にもなった。国内では、コロナ感染も高止まりと

なったものの、業界ではイベントも開催されるようになってきた。また、テレワークがよつに跳ねる年といわれており、7割の確率で株式市場が上がる。今年こそ、飛躍の年になるように祈念したい」と挨拶し、「おめでとう」の発声で乾杯して開宴した。3年振りに和やかに新年を祝いながら歓談し、お互いに今年を振り返り、お互いに最

Heart Paper Products advertisement with logo and contact info

Fujitsu Kasei Co., Ltd. advertisement with logo and website

Sedia advertisement for 'Good Ink Day' with logo and website

